



El convenio se firmó en la sala de plenos.

Un acuerdo con el Ayuntamiento establece la **contratación de cinco parados residentes en el municipio**, cifra que podría aumentar en el futuro



Fomentando la ocupación

Speedgrass, empresa líder a nivel estatal en el sector de la jardinería sostenible, instalará su principal tienda española en Parets

REDACCIÓN | La empresa Speedgrass y el Ayuntamiento de Parets firmaron el pasado martes un acuerdo para fomentar la contratación de personas en situación de paro residentes en el municipio. La firma, uno de los líderes a nivel estatal en el sector del paisajismo y la jardinería sostenible, ha iniciado los trámites para instalar en Parets el garden urbano más grande que explotará en toda España, concretamente en la zona comercial del sector IVECO. El acuerdo alcanzado entre el consistorio y la empresa establece que parte del personal contratado para trabajar en dicha instalación procederá de las listas de parados del Servei Local

d'Ocupació (SLOP) del Ayuntamiento.

El convenio lo sellaron el propio alcalde, **Sergi Mingote**, y el propietario de Speedgrass, **Joan Rubio**, en un acto que contó también con la presencia del gerente de la firma, **Oriol Cortada**, quien se ocupará a su vez de supervisar la puesta en marcha del nuevo establecimiento y ejercer su dirección durante los primeros meses. En un principio, serán cinco las personas que Speedgrass contratará a través del SLOP, aunque la firma ya ha manifestado su interés en crear nuevos puestos de empleo un vez la tienda esté funcionando a pleno rendimiento.

La proyección del negocio, afirmaban los propios responsables de la empresa, deberá permitir a medio plazo la apertura de Speedgrass a otros sectores y la subcontratación de profesionales

laboral

locales para llevar a cabo proyectos propios de la firma en el territorio. La situación estratégica del sector IVECO, las facilidades que ha puesto la administración

paretense de cara a la instalación de la firma en el mismo y la presencia de los perfiles laborales requeridos en las listas del SLOP han sido elementos a tener en cuenta por Speedgrass a la hora de recalar en Parets.

Durante la firma del acuerdo, Mingote remarcó la importancia de *"seguir captando empresas que apuesten por el municipio, que aporten un valor añadido por su responsabilidad social, su interés por el fomento de la ocupación y su modelo de crecimiento sostenible"*.

China como oportunidad para el sector alimentario

Can Muntanyola acogió el pasado viernes una sesión informativa sobre las posibilidades que el mercado chino ofrece para las empresas dedicadas al sector alimentario. La sesión estaba organizada por la Cambra de Comerç de Barcelona, que el próximo mes de marzo organizará una misión comercial al gigante asiático en la que las empresas participantes podrán conocer de primera mano China, las características de su mercado, así como establecer contactos con firmas y distribuidores autóctonos. La sesión llevada a cabo en Granollers tenía como objetivo informar sobre esta misión y animar a los empresarios vallesanos del sector a tener en cuenta China a la hora de planificar sus actuaciones en el ámbito internacional. Al cierre de esta edición, cuatro firmas vallesanas se habían interesado en participar en dicha misión comercial. **RdV**



Acuerdo para mejorar el polígono Palou Nord

El alcalde de Granollers, **Josep Mayoral**, y la presidenta de la Associació d'Empresaris Polígon Palou Nord, **Pepita Maymó**, firmaron el pasado miércoles un acuerdo a partir del cual ambas partes sumarán esfuerzos para mejorar dicho polígono. El objetivo es potenciar la competitividad de las empresas que se encuentran en el mismo. Se trata de una de las actuaciones contempladas por el consistorio en el marco de su programa para dinamizar el tejido productivo local. Convenios similares ya se habían firmado anteriormente con las asociaciones de empresarios de los polígonos Coll de la Manya y Font del Ràdiu, en 2010 y 2011 respectivamente. Este último acuerdo se firmó en las instalaciones del centro de recursos empresariales Can Muntanyola. **RdV**